

# NEWS

## 15 Hari Jelang Penutupan, Satgas TMMMD Sragen Tancap Gas Tanpo Sambat

Agung widodo - [SRAGEN.TNIAD.NET](http://SRAGEN.TNIAD.NET)

May 7, 2026 - 08:32



*Menjelang penutupan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke-128 Kodim 0725/Sragen, semangat personel Satgas bersama warga Desa Puro, Kecamatan Karangmalang, semakin menggelora, Kamis (7/5/2026).*

[SRAGEN](#)- Menjelang penutupan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke-128 Kodim 0725/Sragen, semangat personel Satgas bersama warga Desa Puro, Kecamatan Karangmalang, semakin menggelora.

Dengan sisa waktu 15 hari, seluruh pekerjaan terus dikebut agar seluruh sasaran pembangunan selesai tepat waktu.

Aktivitas di lokasi TMMD terlihat semakin padat. Sejak pagi hingga sore hari, personel TNI dan masyarakat bahu-membahu menyelesaikan berbagai pekerjaan fisik, mulai dari pengecoran jalan, pembangunan talud, hingga fasilitas sanitasi warga.

Suasana gotong royong menjadi pemandangan yang tak pernah surut di lapangan. Suara alat kerja, kendaraan pengangkut material, hingga koordinasi antarpersonel menjadi tanda bahwa percepatan pembangunan terus dilakukan secara maksimal.

Di tengah padatnya pekerjaan, semangat “tanpo sambat” atau bekerja tanpa mengeluh menjadi motivasi utama bagi Satgas TMMD dalam menuntaskan seluruh target pembangunan.



“Kami terus bekerja dengan semangat tanpo sambat. Apa yang menjadi tanggung jawab harus diselesaikan dengan ikhlas dan maksimal demi kepentingan masyarakat,” ujar Serka Sugito, Kamis (7/5/2026).

Menurutnya, kebersamaan antara TNI dan warga menjadi kekuatan utama yang membuat seluruh pekerjaan tetap berjalan lancar meski menghadapi tantangan di lapangan.

Program TMMD Reguler ke-128 di Desa Puro tidak hanya menghadirkan pembangunan infrastruktur, tetapi juga memperkuat semangat gotong royong dan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Warga pun turut aktif membantu proses pembangunan, mulai dari mengangkut material hingga mendukung kebutuhan personel di lapangan. Kebersamaan tersebut menciptakan hubungan emosional yang kuat antara masyarakat dan Satgas TMMD.

Dengan waktu yang tersisa, seluruh personel terus memaksimalkan pekerjaan agar hasil pembangunan benar-benar memberikan manfaat nyata bagi masyarakat Desa Puro dalam jangka panjang.

Semangat tanpa keluh yang ditunjukkan Satgas TMMD menjadi bukti bahwa pengabdian kepada masyarakat dilakukan dengan penuh ketulusan demi terwujudnya pembangunan desa yang lebih maju dan sejahtera.

(Agung)